
3ª SESSÃO ORDINÁRIA, A SER REALIZADA
NO PRÓXIMO DIA 20 DE FEVEREIRO DE 2017.

         O Presidente da Câmara Municipal de Ourinhos, no uso das
atribuições que lhe confere o Regimento Interno da Casa, Resolução nº
04, de 09 de junho de 1993, COMUNICA que os trabalhos legislativos
referentes à 3ª Sessão Ordinária, a ser realizada no dia 20 de fevereiro
de 2017, obedecerão ao seguinte:

1ª. PARTE
EXPEDIENTE

1. Apresentação e deliberação de proposições, leitura de correspondências
etc.

2. Discussão e votação dos destaques: Requerimentos nºs 104, 107, 109,
110, 113, 136, 151, 153, 157, 164, 168, 169, 173, 175, 176, 193, 212, 222,
223, 225, 226, 227, 252, 253, 254, 277, 283, 307, 312, 316, 317, 319, 324,
326, 327, 328, 330, 331, 332, 336, 337, 340, 341, 342, 428, 429, 430, 431,
482, 485 e 539/2017, remanescentes da 1ª e 2ª Sessões Ordinárias.

3. Uso da palavra pelos senhores Vereadores, segundo a ordem de inscrição
em livro, versando sobre tema livre.

2ª. PARTE
ORDEM DO DIA

1. Não  há  matérias  a  serem  inseridas,  previamente,  para  discussão  e
votação, nem registro de requerimentos de urgências, até o momento.

3ª. PARTE
EXPLICAÇÃO PESSOAL

1. Manifestação dos senhores Vereadores.

Secretaria da Câmara Municipal, em 15 de fevereiro de 2017.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE
PRESIDENTE



PAUTA DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS PARA A 3ª SESSÃO ORDINÁRIA,
A SER REALIZADA NO DIA 20 DE FEVEREIRO DE 2017.

REQUERIMENTOS:

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        542/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar novas bases de polícia
comunitária nos bairros periféricos.
        543/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar alarmes monitorados em
todas as unidades de saúde do Município.

SALIM MATTAR

        544/17 - Requer informações sobre o cronograma de execução de roçada e limpeza de mato
alto em toda a extensão da Avenida Nilo Signorini - Vila Perino.
        545/17 - Requer informações sobre o cronograma de execução de limpeza das margens e
tubos sob a ponte do Córrego Jacú, no cruzamento com a Rua Achiles Zamboni, no Parque
Pacheco Chaves.
        546/17 - Requer informações sobre a elaboração de projeto e o cronograma para a instalação
de dispositivos para melhorias no escoamento de águas pluviais por toda a extensão da Rua
Onofre Antônio Pasquetta - Conjunto Habitacional Padre Eduardo Murante.
        547/17 - Requer informações sobre a elaboração de projeto e o cronograma para a instalação
de dispositivo para melhorias no escoamento de águas pluviais (balanção), na Rua Rio de Janeiro,
nas proximidades do nº 2.144 - Jardim Matilde.
        548/17 - Requer informações sobre o cronograma para melhorias na pavimentação e no
escoamento de águas pluviais na Rua Padre Rui Cândido da Silva.

CÍCERO DE AQUINO

        549/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos a fim de se
providenciar segurança nos postos de saúde, devido ao alto índice de pacientes atendidos.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        550/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar subprefeituras no Município.

        551/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar pregões eletrônicos, de
forma a garantir maior transparência no processo de compras da Prefeitura.

SALIM MATTAR
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        552/17 - Encaminha minuta de projeto de lei, que dispõe sobre o nivelamento de quaisquer
tampões na execução de serviços de pavimentação, recapeamento, reconstrução, “tapa-buracos”
ou qualquer serviço de manutenção em vias e passeios públicos no Município.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        553/17 - Requer informações sobre os bairros desprovidos do sistema de coleta e tratamento
de esgoto sanitário no Município.

SALIM MATTAR

        554/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se disponibilizar um aparelho de
ultrassonografia, bem como profissional para a realização desses exames, na UPA "Dr. Hélio
Migliari Filho".

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        555/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se ampliar a coleta seletiva de material
reciclável, potencializando as associações de catadores de materiais e gerando mais empregos no
Município.

SALIM MATTAR

        556/17 - Requer informações sobre o serviço voluntário em nosso Município.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        557/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implementar a captação de óleo de
cozinha usado, firmando parcerias com igrejas, escolas e outras organizações, de forma a gerar
mais renda à população.
        558/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar programa de reciclagem de
entulho, promovendo o reaproveitamento do material para obras da Prefeitura, visando à
diminuição dos custos das obras públicas municipais.

SALIM MATTAR

        559/17 - Requer informações sobre os projetos para recuperação da malha asfáltica em
nosso Município.

FLÁVIO LUIS AMBROZIM

        560/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar academia da saúde no
Sistema de Lazer Feliciano Rodrigues da Silva, situado entre as Ruas Onofre Antônio Pasquetta,
Virgulino Nogueira e Sebastião Pedroso - Núcleo Habitacional Padre Eduardo Murante.

SALIM MATTAR

        561/17 - Requer informações sobre projetos e cronograma de execução para o término da
construção de emissário de esgoto, a fim de se evitar sua emissão no Córrego do Jacú.

FLÁVIO LUIS AMBROZIM
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        562/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar câmeras de segurança
próximo ao Centro Cultural Tom Jobim.

CÍCERO DE AQUINO

        563/17 - Requer informações e providências no sentido de se efetuar a medição topográfica
da área verde (campo de futebol), situada entre as Ruas Sebastião Miranda e Ezequias Nogueira
de Souza – Jardim América.
        564/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando transferir o
“190” emergencial da Polícia Militar da cidade de Bauru para o 31° Batalhão da Polícia Militar do
Interior da cidade de Ourinhos.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        565/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar programa de plantas on-
line, de forma a agilizar a aprovação de projetos no Município.

ANÍSIO APARECIDO FELICETTI

        566/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar palestras educativas que
envolvam o Serviço Social, Psicologia, Odontologia e Enfermagem para alunos das escolinhas de
futebol nos bairros.

RAQUEL BORGES SPADA

        567/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se mudar o ponto de ônibus circular da
Avenida Heraldo Nascimento Abujamra, ao lado da Assembleia de Deus, para outro local.

FLÁVIO LUIS AMBROZIM

        568/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se utilizar o terreno localizado entre as
Ruas Ana Neri e Reinaldo Marcante para a construção de um prédio que abrigue um CRAS.
        569/17 - Encaminha minuta de projeto de lei e requer estudos e posterior informação, que
viabilizem a isenção do pagamento de IPTU - Imposto Predial e Territorial Urbano - para
proprietários de imóveis portadores de doenças graves, como câncer e outras moléstias.

ÉDER JÚLIO MOTA

        570/17 - Requer informações, junto ao Secretário Municipal de Meio Ambiente, sobre a
possibilidade de se criar um projeto com pista de caminhada, ciclovias, quiosques e espaço de
academia ao ar livre no Jardim Oriental.
        571/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar postes de iluminação no
Campo de Futebol Djalma Baía, no Ginásio Municipal de Esportes José Maria Paschoalick
"Monstrinho".

MÁRIO SÉRGIO PAZIANOTO

        572/17 - Requer informações sobre a possibilidade da Atividade Delegada fazer policiamento
na Feira da Lua, na Praça da Vila Kennedy.
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ÉDER JÚLIO MOTA

        573/17 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Saúde, sobre a possibilidade
de se realizar doações de óculos às pessoas de baixa renda que possuem problemas de visão.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        574/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar estacionamento para
bicicletas na área central do Município, bem como defronte aos prédios públicos.
        575/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar concurso anual de fanfarras
nas escolas municipais.
        576/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar um centro de inclusão digital,
com cursos de informática e acesso livre à Internet, para jovens, adolescentes e pessoas da
terceira idade.
        577/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar um restaurante popular para
estudantes desempregados e funcionários públicos.
        578/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se instituir um sistema de identificação
e cadastramento de animais no Município, com vistas à quantificação e à classificação.

        579/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implementar uma estrutura
hospitalar veterinária de alcance público, a partir de recursos próprios ou através de parcerias com
universidades e com o setor privado, visando ao atendimento dos animais do Município.
        580/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar a Virada Cultural no Município,
como acontece em algumas cidades da região.
        581/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar um programa de incentivo para
a prática de esportes da terceira idade, no Município.
        582/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar tabelas de basquete na
quadra poliesportiva do Centro de Artes e Esportes Unificados (CEU), localizado no Residencial
Recanto dos Pássaros.

ANÍSIO APARECIDO FELICETTI

        583/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar semáforo no cruzamento
das Ruas Dr. Antônio Prado e Barão do Rio Branco.
        584/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se fornecer uniformes escolares para
todos os alunos da Rede Municipal de Ensino.

ALEXANDRE FLORENCIO DIAS

        585/17 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Saúde, sobre a possibilidade
de se comprar módulos para o aparelho de ultrassonografia da UBS "Dr. Hélio Migliari", no Núcleo
Habitacional Padre Eduardo Murante, para a realização de outros exames de ultrassom,
ecocardiograma e doppler venoso.
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        586/17 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Saúde, sobre a possibilidade
de se contratar, emergencialmente, médicos especialistas para o Ambulatório Médico de
Especialidades – AME "Dr. Paulo Cesar Saldanha Rodrigues".
        587/17 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Cultura, sobre a possibilidade
de se estender o Projeto Samba de Botequim a todos os bairros do Município.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        588/17 - Requer informações a respeito das ações ou projetos visando atender a Lei
Municipal nº 4.982/2005, de autoria deste Vereador, que dispõe sobre a instituição do “Dia da
Recepcionista”, a ser celebrado no dia 26 de julho.
        589/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 5.123/2007, de
autoria deste Vereador, que proíbe a afixação de propaganda privada em órgãos públicos
municipais de Ourinhos e dá outras providências.
        590/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 5.113/2006, de
autoria deste Vereador, que autoriza a Secretaria Municipal de Cultura a firmar parceria com
instituições públicas ou privadas, visando o patrocínio de ações culturais e dá outras providências.
        591/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 5.037/2006, de
autoria deste Vereador, que autoriza o Poder Executivo a permutar restos de poda ou de
erradicação de árvores por prestação de serviços.
        592/17 - Requer informações a respeito das ações ou projetos visando atender a Lei
Municipal nº 5.267/2008, de autoria deste Vereador, que institui a “Semana de Estudos do
Orçamento Público”, do dia 1º. a 7 de agosto de cada ano e dá outras providências.
        593/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 5.352/2009, de
autoria deste Vereador, que dispõe sobre a constituição do Conselho Municipal dos Direitos da
Mulher e dá outras providências.

ABEL DINIZ FIEL

        594/17 - Requer informações, junto à SAE, sobre a possibilidade de se providenciar ligação
de água no campo de futebol do Jardim Eldorado.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        595/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se estabelecer um Centro
Especializado de Odontologia, para tratamento de canal, ortodontia e implantes, entre outros
procedimentos.
        596/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se estabelecer convênios com clínicas
médicas particulares para suprir a demanda de especialidades.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE

        597/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar câmeras de vigilância no
centro da cidade.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO
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        598/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar alarmes monitorados em
todas as escolas.
        599/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar a creche do idoso, em
conformidade com a Lei Municipal nº 5.891/2013.
        600/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar um Parque Tecnológico para
instalação de indústrias de alta tecnologia.
        601/17 - Requer informações sobre as possíveis parcerias público-privadas que podem
beneficiar o Município.
        602/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se conceder incentivos fiscais para
empresas, de forma a gerar mais empregos em nossa cidade.
        603/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se implantar um programa de apoio a
micro e pequenas empresas de nossa cidade, visando à geração de empregos.
        604/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se estimular a inclusão de pessoas
com necessidades especiais nos mercados de trabalho público e privado, em nosso Município.
        605/17 - Requer informações sobre as ações para enfrentar o déficit habitacional que existe
hoje em nossa cidade.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        606/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se dar continuidade aos trabalhos do
Projeto de Karatê Municipal em Ourinhos.
        607/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 6.096/2014, que
dispõe sobre a obrigatoriedade da SAE reparar a pavimentação asfáltica danificada por serviços
da autarquia.
        608/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se instalar academia da saúde na
praça da Vila Musa.
        609/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos para implantar o
projeto Semáforo Animal, no sentido de grafitá-los com desenhos de animais em extinção, para
conscientização, preservação ecológica e também a fomentação do turismo no Município.
        610/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 6.119/2014, de
autoria deste Vereador, que dispõe sobre a obrigatoriedade das concessionárias de automóveis
plantarem árvores para mitigação do efeito estufa e dá outras providências.
        611/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 6.270/2016, de
autoria deste Vereador, que declara a obrigação dos postos de combustíveis a informar se a
gasolina comercializada é formulada ou refinada.
        612/17 - Requer informações a respeito de ações ou projetos para atender a Lei Municipal nº
5.974/2013, de autoria deste Vereador, que institui o Dia Municipal do Coletor de Lixo, no dia 20
de setembro, a ser incluído no Calendário Oficial do Município e dá outras providências.
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        613/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 5.662/2011, de
autoria deste Vereador, que cria na Rede Municipal de Ensino o serviço Disque-Denúncia, contra
qualquer tipo de violência ou abuso sexual cometido contra crianças e adolescentes e dá outras
providências.

        614/17 - Requer informações a respeito do cumprimento da Lei Municipal nº 5.128/2007, de
autoria deste Vereador, que autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar ambulância ou
similar de particulares e dá outras providências.
        615/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando à criação
de projeto de melhorias do trevo da Rodovia Raposo Tavares, próximo ao Posto Machado, no
sentido de melhorar o tráfego e a segurança dos motoristas.
        616/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se informatizar toda a Rede Municipal
de Saúde.

ÉDER JÚLIO MOTA

        617/17 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Infraestrutura e
Desenvolvimento Urbano, sobre a possibilidade de se trocar as lâmpadas do chafariz da Praça
Melo Peixoto.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        618/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar um programa permanente de
arte e cultura dentro da Associação Santa Casa de Misericórdia de Ourinhos.
        619/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se efetuar o recadastramento dos
serviços de mototáxi.
        620/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando à formação
de uma Comissão Municipal de Gestão da Qualidade, para a obtenção da Certificação da
Prefeitura Municipal de Ourinhos pelas normas ISO 9001:2000 e outros.
        621/17 - Requer informações sobre a possibilidade de estudos para a construção de Centros
Comerciais Satélites nos bairros periféricos da cidade.
        622/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se efetuar estudos para, em parceria
com o IPEM - Instituto de Pesos e Medidas do Estado de São Paulo ou o INMETRO, fiscalizar a
quantidade e a qualidade do gás de cozinha comercializado em Ourinhos.

CAIO CÉSAR DE ALMEIDA LIMA

        623/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos para implantar uma
USF - Unidade da Saúde Familiar - no Condomínio Moradas Ourinhos.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        624/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando à
divulgação das potencialidades de Ourinhos nos intervalos comerciais da TV Tem.

CAIO CÉSAR DE ALMEIDA LIMA
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        625/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos para implantação
de praças em áreas verdes no Jardim Brilhante.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        626/17 - Requer informações sobre a possibilidade de remodelação das praças públicas
periféricas, a fim de oferecer melhor aspecto físico aos logradouros.

ANÍSIO APARECIDO FELICETTI

        627/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando construir
vestiário com chuveiros e banheiros no campo de futebol Sandiza, localizado entre o Jardim
América e a Vila Adalgisa.
        628/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando implantar
uma escolinha de futebol no Jardim Guaporé.
        629/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando implantar
uma escolinha de futebol no Jardim Santos Dumont.
        630/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando implantar
uma escolinha de futebol no Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.
        631/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando implantar
uma escolinha de futebol no Conjunto Habitacional Profa. Helena Braz Vendramini.

RAQUEL BORGES SPADA

        632/17 - Requer cópia da documentação referente às despesas efetuadas na reforma do
Terminal Rodoviário de Passageiros de Ourinhos Vereador João Flauzino Gonçalves.
        633/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando à alteração
do Decreto nº 6.754, de 31 de maio de 2016, que regulamenta os artigos 4º e 5º da Lei Municipal
nº. 2.544, de 1º de novembro de 1984 e dá outras providências.
        634/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se mudar o ponto de ônibus circular da
Rua Padre Rui Cândido da Silva - Vila Odilon -, ao lado da Assembleia de Deus, para outro local,
pois várias vezes o ônibus circular quase atropelou as crianças que saem da igreja.

CÍCERO DE AQUINO

        635/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se realizar estudos visando ao
prolongamento da iluminação pública da Rua José Neves de Oliveira - Núcleo Habitacional Asise
Chequer Nicolau.

ALEXANDRE FLORENCIO DIAS

        636/17 - Requer informações, junto à Secretaria Municipal de Educação, sobre a quantidade
de alunos que aguardam vagas em creche no Município.

EDVALDO LÚCIO ABEL
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        637/17 - Requer informações sobre a possibilidade de se criar um Portal Empresarial,
Industrial e Turístico de Ourinhos na internet, voltado, especialmente, para a captação de
interesses de novas empresas, visando à instalação destas em nosso Município.
        638/17 - Requer informações a respeito da possibilidade de se enviar a programação de
esporte do Município.
        639/17 - Requer informações a respeito da possibilidade de se divulgar no site da Prefeitura
Municipal, no que tange o Portal de Transparência, sobre os contratos, convênios, nomeações e
outros.
        640/17 - Requer informações a respeito de melhorias e ampliação da pista de caminhada do
Núcleo Habitacional Padre Eduardo Murante (COHAB).
        641/17 - Requer informações a respeito dos para-raios ou SPDAs (Sistemas de Proteção de
Descargas Atmosféricas) do Município.
        642/17 - Requer informações a respeito do Plano Municipal de Turismo.

INDICAÇÕES:

CÍCERO DE AQUINO

        206/17 - Solicita roçada no final da Rua José Netto, próximo ao n° 248 – Jardim Vale Verde,
ao lado do NEI “Benedita Fernandes Cury”.

CARLOS ALBERTO COSTA PRADO

        207/17 - Solicita recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Manoel Vieira Pinto –
Jardim Ouro Fino.
        208/17 - Solicita recapeamento asfáltico em toda a extensão da Rua Olívio Minucci.

        209/17 - Solicita melhorias na rede de galerias pluviais da Avenida Conselheiro Rodrigues
Alves, nas proximidades dos n°s 19 ao 35, tendo em vista frequentes inundações que vêm
ocorrendo no local.

MÁRIO SÉRGIO PAZIANOTO

        210/17 - Solicita reparos e pintura na quadra poliesportiva, localizada entre as Ruas Cecília
Pires dos Santos e Abuassali Abujamra, próximo à UBS da Vila Margarida.

APARECIDO LUIZ

        211/17 - Solicita pintura de sinalização de solo em toda a extensão do Jardim Ideal e Jardins
do Sol I e II.
        212/17 - Solicita melhorias na cobertura da quadra poliesportiva da Associação de Moradores
de Bairros do Jardim Santos Dumont.

RAQUEL BORGES SPADA

        213/17 - Solicita a instalação de lâmpadas no NEI "Vereador Carlos Ferreira Felipe".
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        214/17 - Solicita roçada em área verde da Rua Vereador Agostinho Ribeiro de Carvalho - Vila
Christoni.
        215/17 - Solicita roçada e calçamento na viela entre as Ruas Vereador Agostinho Ribeiro de
Carvalho e Bartholomeu Diaz Martinês.

ÉDER JÚLIO MOTA

        216/17 - Solicita operação "tapa-buracos" nas ruas dos Jardins Matilde, Imperial e Oriental.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE

        217/17 - Solicita pavimentação asfáltica nas ruas com paralelepípedos da Vila Marcante.

ÉDER JÚLIO MOTA

        218/17 - Solicita troca de lâmpada na Rua Joaquim Miguel Leal, defronte ao nº 163 - Jardim
Eldorado.
        219/17 - Solicita a instalação de redutor de velocidade na Rua Padre Rui Cândido da Silva,
próximo à Igreja Assembleia de Deus.

CÍCERO DE AQUINO

        220/17 - Solicita operação “tapa-buracos” na rua paralela à Passagem Inferior Prefeito Dr.
João Newton Cezar, da Rua São Paulo, que dá acesso à Rua Euclides da Cunha.

CAIO CÉSAR DE ALMEIDA LIMA

        221/17 - Solicita recolhimento de galhada na Rua Gonçalves Ledo, defronte ao nº 148.

        222/17 - Solicita a instalação de lombofaixa ou outro tipo de redutor de velocidade na Rua
Abrahão da Silva Cabral – Jardim Brilhante.

APARECIDO LUIZ

        223/17 - Solicita poda de árvore na EMEF "Prof. Jorge Herkrath", no Parque Pacheco
Chaves.

CAIO CÉSAR DE ALMEIDA LIMA

        224/17 - Solicita instalação de lombofaixa ou outro tipo de redutor de velocidade na Avenida
Domingos Camerlingo Caló, nas proximidades do nº 2.873.

SANTIAGO DE LUCAS ÂNGELO

        225/17 - Solicita recapeamento asfáltico em toda a extensão da Avenida Ivone Cardoso
Pereira Cavenago - Conjunto Habitacional Caiuá.

MÁRIO SÉRGIO PAZIANOTO

        226/17 - Solicita a recolocação de pedriscos na trilha verde da Avenida Horácio Soares -
Jardim Paulista.

RAQUEL BORGES SPADA
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        227/17 - Solicita operação “tapa-buracos” e roçada na Rua Olívio Minucci, próximo ao nº 414,
ao lado do parquinho – Vila Adalgiza.

MÁRIO SÉRGIO PAZIANOTO

        228/17 - Solicita a instalação de iluminação pública no viaduto da Avenida Luiz Saldanha
Rodrigues, sob a Rodovia BR-153.
        229/17 - Solicita reparos na iluminação pública da Rodovia Raposo Tavares.

RAQUEL BORGES SPADA

        230/17 - Solicita recapeamento asfáltico na plataforma de embarque do Terminal Rodoviário
de Passageiros de Ourinhos Vereador João Flauzino Gonçalves.
        231/17 - Solicita operação “tapa-buracos” na Rua José Gregório de Jesus, próximo ao nº 71 –
Jardim Quebec.
        232/17 - Solicita a construção de duas bocas de lobo na Rua Bartholomeu Diaz Martinês.

        233/17 - Solicita operação “tapa-buracos” e roçada na Rua Orlando Chiaradia, próximo ao nº
591 – Jardim das Paineiras.

ANÍSIO APARECIDO FELICETTI

        234/17 - Solicita a instalação de balanção de concreto na Rua André Gasparoto, no
cruzamento com a Rua Duque de Caxias - Vila Brasil.

RAQUEL BORGES SPADA

        235/17 - Solicita operação “tapa-buracos” e roçada na Avenida Dr. Altino Arantes, próximo ao
cruzamento com a Rua Henrique Tocalino.
        236/17 - Solicita a construção de duas bocas de lobo na Rua Vereador Agostinho Ribeiro de
Carvalho.
        237/17 - Solicita recapeamento asfáltico na Rua Livino José de Oliveira - Jardim Vista Alegre.

SALIM MATTAR

        238/17 - Solicita instalação de semáforo para pedestre no cruzamento da Avenida
Conselheiro Rodrigues Alves com a Rua 7 de Setembro - Jardim Paulista.

RAQUEL BORGES SPADA

        239/17 - Solicita operação "tapa-buracos" na Rua Eduardo Peres - Vila Christoni, em frente
ao NEI "Vereador Carlos Ferreira Felipe".

EDVALDO LÚCIO ABEL

        240/17 - Solicita o recolhimento de galhada em toda a extensão da Rua Fernando Sanches.

        241/17 - Solicita operação “tapa-buracos” em toda a extensão do Conjunto Habitacional
Orlando Quagliato.
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RAQUEL BORGES SPADA

        242/17 - Solicita conserto do alambrado e colocação do portão da Associação de Moradores
de Bairros da Vila Boa Esperança.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        243/17 - Solicita roçada e limpeza em todo o Conjunto Habitacional Orlando Quagliato.

        244/17 - Solicita roçada e limpeza na praça da Vila Musa.

        245/17 - Solicita operação “tapa-buracos” em toda a extensão do Jardim Anchieta.

        246/17 - Solicita roçada e limpeza em todo o Jardim Anchieta.

CAIO CÉSAR DE ALMEIDA LIMA

        247/17 - Solicita operação “tapa-buracos” em toda a extensão dos Jardins das Paineiras, São
Judas Tadeu e Santa Fé.
        248/17 - Solicita operação “tapa-buracos” em toda a extensão do Jardim Brilhante.

        249/17 - Solicita manutenção na EMEF "Profa. Nilse de Freitas".

        250/17 - Solicita o recolhimento de galhada na Rua Maria Moreira de Souza nº 271 – Jardim
Manhatan.
        251/17 - Solicita o recolhimento de galhada na Rua Adalberto Dias Bogado nº 70 –
Residencial Recanto dos Pássaros.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        252/17 - Solicita operação "tapa-buracos" em toda a extensão da Rua Antônio Francisco
Saladini.
        253/17 - Solicita o recolhimento de galhada em toda a extensão da Rua Antônio Francisco
Saladini.
        254/17 - Solicita operação "tapa-buracos" em toda a extensão da Rua Onofre Alves Moreira.

        255/17 - Solicita operação "tapa-buracos" em toda a extensão da Rua Fernando Sanches.

RAQUEL BORGES SPADA

        256/17 - Solicita roçada e limpeza no viaduto da Rua Ângelo Sedassari - Vila Boa Esperança.

        257/17 - Solicita roçada e limpeza no campo de futebol do Jardim Anchieta.

APARECIDO LUIZ

        258/17 - Solicita roçada com máquina costal e Giro Zero na praça da Área Institucional Maria
da Conceição Menussi – Jardim Ideal.

MÁRIO SÉRGIO PAZIANOTO

        259/17 - Solicita reparos e pintura da quadra da Praça José Ferreira de Castro – Vila
Kennedy –, onde ocorre a “Feira da Lua”, todas as quartas-feiras.
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        260/17 - Solicita instalação de grade de proteção nos arredores do Terminal Rodoviário de
Passageiros de Ourinhos Vereador João Flauzino Gonçalves.
        261/17 - Solicita roçada e limpeza na calçada da Rua José Justino de Carvalho, próximo aos
nºs 247 e 315, no Jardim Matilde.
        262/17 - Solicita operação “tapa-buracos” na Rua José Justino de Carvalho, próximo aos nºs
247 e 315, no Jardim Matilde.

FLÁVIO LUIS AMBROZIM

        263/17 - Solicita operação "tapa-buracos" na Rua Pedro de Toledo, defronte ao nº 320.

        264/17 - Solicita a retirada de galhada da Rua Pedro de Toledo, ao lado do nº 280.

MOÇÕES:

CÍCERO DE AQUINO

        12/17 - De congratulações ao Moto Grupo Roda Presa, SBK, Mike Maluko, Passeios Moto
Clube e TV Massiva, pela campanha que arrecadou alimentos, brinquedos, roupas e certa quantia
em dinheiro para doar ao menino Diogo Miguel Manoel Alves, que possui câncer na boca e está
passando por necessidades.

EDVALDO LÚCIO ABEL

        13/17 - De congratulações à empresa Ouricar Ourinhos Veículos e Peças Ltda., por
completar 33 anos como parte do parque empresarial de Ourinhos.
        14/17 - De congratulações à empresa Sales Móveis, por completar 34 anos como parte do
parque empresarial de Ourinhos.
        15/17 - De congratulações à empresa Cebrac Informática, por completar 22 anos como parte
do parque empresarial de Ourinhos.

PROJETOS DE LEI :

SANTIAGO DE LUCAS ÂNGELO

        9/17 - Dispõe sobre denominação de via pública (Rua Edvaldo Ferreira da Silva).

        10/17 - Dispõe sobre denominação de via pública (Rua Patrícia Moura Criveli Formagio).

Secretaria da Câmara Municipal, em 15 de fevereiro de 2017.

ALEXANDRE ARAUJO DAUAGE
PRESIDENTE
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